










COMENTARIOS

Muy bueno el congreso, felicitaciones!!
En mi opinión las mesas redondas deberían ser mas inclinadas al debate y la participación.
El contenido del congreso fue de primera categoría. Espero participar en la próxima. Como sugerencia, podrían incluir
más charlas que consideren el punto de vista fisiológico de los efectos de la salinidad en las plantas. Además, 
felicidades a todo el equipo organizador.
Excelente evento! Espero ansios@ el del año próximo, saludos!
Si hubiese curso de posgrado que coincida con el congreso, para los de afuera sería más conveniente, gracias.
ESTA VEZ, YA QUE ASISTÍ A OTROS CONGRESOS DE LA RAS, HUBO DIVERSIDAD DE TEMAS RELACIONADO
A LA PROBLEMÁTICA, DISTINTOS TIPOS DE CULTIVOS, DISTINTOS MANEJOS, DE DISTINTAS REGIONES eso 
fue enriquecedor Gracias.
Sería bueno para el próximo encuentro establecer un momento específico de una o dos horas para la sesión 
(defensa) de los posters con la finalidad de poder preguntar a cada autor sobre su trabajo.
Para el Congreso futuro, es posible que una mayor presencia de invitados de otros países enriquezca aún más los 
contenidos del encuentro.
Creo que se aprovecharían más las conferencias si no estuvieran divididas en ejes temáticos, al tener que elegir entre
dos charlas es es muy difícil aprovechar la información. Sería mejor que todos estuviéramos juntos en el mismo lugar 
para discutir mejor los temas.
Recomiendo que la sección poster tenga un horario definido para que los autores estén presentes. Además, creo que 
es clave que estén todos pegados en los paneles. Llamó la atención la cantidad de espacios vacíos.
Hubiera preferido un horario especifico para ver posters a pesar de estar expuestos todo el dia cuando uno queria 
conversar con el expositor no se encontraba presente y también al haber tantas lindas charlas y en simultaneo tuve 
que dejar de asistir a una charla para ver los posters ya que en los horarios de coffe breack y/o almuerzo era lo 
suficiente para solo tomar un cafe y si se quiere interactuar con los colegas es el momento. Nuevamente un espacio 
solo para posters y en el medio o al comienzo no al final porque la gente esta cansada y no se queda
Muy bueno el ágape de bienvenida
Muchisimas gracias a la FAUBA por albergar este evento. Excelente organización, FELICITACIONES A LA 
COMISION ORGANIZADORA!!!
Estaría bueno que incorporen traductores para poder comprender a los expositores de otras naciones, especialmente 
cuando se desea sumar alumnos de grado que recién ingresan a la carrera a los congresos. También sería bueno 
que se puedan leer las referencias de los ejes en los gráficos de las presentaciones. Todo lo demás estuvo excelente.
Saludos.


